
CONSORZIO CIMITERO CARDITO - CRISPANO 

(provincia di ~apoli) 

ORIGINALE di Deliberazione dell' ASSEMBLEA DEL CONSORZIO 

.. 
N " 06 DEL 08.10.201 5 

Oggetto: Atto di indirizzo. 

L'anno dnemiia~dlci ,  addi 08 del mese di Ottobre aile ore 123 ,  noUa essa Eomnnaie di 
Crispauo sotto la presidensa del Sig. Giuseppe QRILU) si E riunita l'Assemblea del Consorzio convocata neiie lome e 
modaliià previsie dallo Shiuto. 

Doi eomponenu deU'Assemblea sono presenti a 2 o assenti n. / come di seguilo: 

Assi& Il Segmtatlu Generale del Comune di Crtspano - Segretario del Concoizio -Do& ssa Claudla Pollice 

L'adunenuiivallBa per tegalItA dl numea degli intervenuti. 

1 I CIRILLO WWEPPE -Sindaco di Cardito (Na) 
2 1 BARRA ANTONIO Componente - Sindaco di Cnspano (Na) 
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( Rrdinando Fasco) 

LI 

PARERE COWTABiLE Scniatd "FiNANZIARIO" 
AI aed Wl'ah 49 ~~n 267 si uprhnc parve: 

( ) FAVOREVOLE - D SFAVOBEYOLE Lo mtriio iIh r r g o h f i  della SpCSa 
che l'appnv14109. d~11(  da-  il ~ a m o o e  ~ u m e ,  ri. sotto U pmfllo del* 
iegalia che sono i1 p& rss<lbllr 

LA RESPONSABILE DEL SERWZIO 
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L'Assemblea del Consorzio 

11 Presidente deil'Assemblea relaziona sul nuovo appalto per la concessione del servizio di 
accensione deile lampade votive, occasionali e straordinarie 1 e 2 Novembre e richiama la proposta I f,, fatta dai Presidente dei C.d.A. con la quale prevede un periodo di almeno cinque anni per l'appalto. 

I L'Assemblea dopo ampia discussione in merito delibera l'indirizzo di prevedere nel Capitolato di 
Appalto e nel Piano economico finanziario la concessione del servizio per 2 anni + 1 anno o 
frazione per una eventuale proroga nelle more della predisposizione degli atti di gara per il rinnovo 
dell' Appalto. 

Si passa alla discussione del secondo argomento riguardante la vicenda della ex Tesoreria G0.SA.F 
SpA, sono presenti il Responsabile Finanziario del Comune di Cardito, Responsabile anche del 

F Consorzio, Dott.ssa Maria Grazia Baiano d ' i l  Responsabile del Servizio F i a r i o  del Comune di 
l Crispano Dott. Salvatore Cennamo. 

La Dott.ssa Baiano relaziona all'Assemblea sulla questione della GO.SAF Spa evidenziando 1' 
immediata esigenza di prowedere al pagamento dei debiti erariali causati dalla stessa da Gennaio a 
Settembre 2014, in quanto essi, pus riportati pagati dalla G0.SAF SpA. sono risultati scoperti. 

La Dott.ssa Baiano, venuta a conoscenza in data odiema dei suesposti fatti, ha già concordato con il 
Collegio dei Revisori dei Conti di predisporre una dettagliata relazione in merito da consegnare 
ail'Assemblea ed ai Consiglio di Amministrazione. 

L'Assemblea, preso atto di quanto relazionato dalla Dott.ssa Baiano, invita la stessa a consegnare la 
succitah relazione in tempi brevi. Qualora risultino eventuali ipotesi di reato da parte della 
G0.SA.F SpA., l'Assemblea invita i soggetti competenti a denunciarli immediatamente alle 
Autorità con la nomina di un legale da parte del Consiglio di Amministrazione per salvaguardare i 
preminenti interessi del Consorzio. 

Si passa sulla situazione contabile deile somme residue che i Comuni di Cardito e di Crispano 
debbano versare al Consorzio e l'Assemblea chiede alla Dokssa Baiano ed al Dott. Cennamo di 
relazionare al riguardo. 

-- 
La Dott.ssa Baiano evidenzia la necessità di estinguere innanzitutto i pagamenti che la GO.SAF 
SpA non ha effettuato nonostante i mandati di pagamento emessi dal Consorzio nell'anno 2014, 
atteso che alcuni creditori hanno giii intrapreso un'azione giudiziale nei confronti del Consorzio e 
successivamente i restanti debiti relativi all'anno 2015. 
I1 Dott. Cennamo fa presente all'Assemblea i versamenti che il Comune di Crispano ha fatto fuio ad 
ora a favore.81 Consorzio. 
11 Sindaco di Crispano assicura che prossimamente ci sarà un adeguato versamento da parte del 
Comune di Crispano per il regolare funzionamento del Consorzio. 

Si passa, infine, d a  vicenda del contemioso con la Electra Sannio Srl, dal quale il Responsabib del 
Servizio Amministrativo ha comunicato che risulterebbero mancati pagamenti da parte della 
medesima Società sulle lampade votive dal 2005 al 2014. 
L'Assemblea invita il medesimo Responsabile del Servizio Ammiistrativo a prowedere a tutti gli 
atti consequenziali a tutela dei pmninenti interessi del Consorzio. 



Letto, approvato e sottoscritto: 

IL SEGRETARIO d e l f i ~ 0 ~ 0  

Pubblicata a1l'Albo PretMio ai sensi delI'art.124 del d.lgs. n 267/2000 in data & ?(o.@f j e 

legge. 
Il Messo 
' ' '~onrdinelo 

................................................................................. 

Il Segretario dal Consorzio attesta che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il giorno . . . . . . . . . . . . . 

1. per&& dichiarata immediatamente esecutiva (art.134. c.4 d.Lgs.n.267/00) 

2 penhb decorsi 10 gimi dalla pubblicazione (art.134. c.3 d.1gs.n. 267/00) 

IL SEGRETARIO del CONSORZIO 

Dott.ssa Claudia Pollice 


